

Inhalt

Editorial	325
In eigener Sache	332
Marie-Luise Alder, Stephan Alder, Tatjana Jacob-Bekfani und Christopher Mahlstedt Das Gruppenleiterpaar und die Gruppe im Spannungsfeld von Interventionen und Großgruppenprozessen. Analysen und gruppentheoretische Verortungen zur dritten Trialog-Konferenz	333
Interventions of the Group Conductors as a Couple and Large Group Processes. Analytical Thoughts About the Third Trialogue Conference	
Elena F. Pourtova Das kollektive Unbewusste in persönlicher Erfahrung	368
The Collective Unconscious in Personal Experience	
Olga Sorokina „Von Trialog zu Trialog“: eine persönliche Erfahrung	376
„From Trialogue to Trialogue“: A Personal Experience	
Maria A. Mjagchenkova Leben jenseits von Krieg, Mauern und Konflikten. Trialog: vom Gefangenen- zum Pionierlager.	382
Life beyond War, Walls and Conflicts. Trialogue: from Prison Camp to Pioneer Camp	
Marie-Luise Alder und Stephan Alder Analytische Perspektiven auf Großgruppenprozesse während der psychohistorischen Trialog-Konferenzen 2015 und 2017.	387
Analytical Perspectives to Large Group Processes during the Psycho Historical Trialogue Conferences 2015 and 2017	
Tatjana Jacob-Bekfani Der Verrat – Zu Loyalitätskonflikten im multinationalen Kontext	409
The Betrayal – Conflicts of Loyalty in a Multinational Context	
Jurko Prochasko Zwischen den Fronten. Ein Arbeitsbericht aus dem Zwischenbewussten	423
Caught in the Crossfire. A Work Report from the Inter-Consciousness	
Autoren und Autorinnen	432

Gutachterinnen und Gutachter	433
Buchbesprechungen	434
Tagungskalender	447
Mitteilungen	448